
  

¿VOLVERÁN  LOS  

.LEONES  de YAHWÉH?  II 

 

El anuncio de una nueva cepa portadora de multi 

variantes y la apertura de la ‘vacunación’ a niños y 

pre adolecentes puede reproducir el estado de ánimo 

colectivo personal e institucional que ya conocimos y 

queremos recordar algunas cosas: 

 

1) hay una realidad sobrenatural superpuesta al  

mundo natural a la que Jacob llamó ‘mahanaim’ 

(‘dos campamentos’) y allí pugnan por nuestra 

alma  los  que siguen al ‘Príncipe de este mundo’   

y los que obedecen al Altísimo dando testimonio 

constante de nuestra Patria celestial. El mundo 

espiritual está muy agitado y Quien está en el 

comando de parte del Padre y el Hijo es la 

Virgen: Corredentora o ayuda idónea del Redentor, 

Medianera de las Gracias celestiales y Abogada 

de la raza humana ante la Santísima Trinidad. 

Ella es la Capitana General de las huestes 

comandadas en batalla por el Arcángel Miguel, 

defensor del Pueblo Santo ¿Podemos ignorar esta 

inmensa ayuda a nuestro favor? 

 



2) nada sucede en este mundo sin permiso de 

Dios/Elohim y la ‘pandemia’ es una prueba para 

discernir en donde está nuestra mente y corazón. 

 

3) y tuvo que ver con esto la apostasía en jardines 

y templos vaticanos durante el llamado ‘sínodo de 

la Amazonia’ aunque esto solo derramó un vaso 

lleno de preexistentes renunciamientos. Junto a 

esta causa está la impiedad en Naciones cristianas 

que requería un correctivo. Cosas similares a 

estas en otra escala sucedieron en el AT cuando 

no hubo arrepentimiento en el Pueblo luego de 

reiteradas rebeldías (2 Samuel 24; Jer 7, 16-19) y  

provocó también la excomunión de ISRAEL y 

destierro de la ‘casa de Israel/tribus de Jacob. Pero 

ahora tiene escala global porque Lo Que Viene es 

también a escala planetaria.   

 

Y es la ignorancia de estas cosas que ya fueron claras 

en otros días lo que produce irracionalidad. Hoy 

mismo se noticia por ejemplo que Bangladesh con 

muy deficientes índices de vacunación y altos índices 

de falta de higiene y hacinamiento no sufre la 

‘pandemia’ en el grado que era de esperar. Y cosas 

similares pueden decirse de África y amplias zonas 

dentro de países que no vamos a detenernos a 

describir en donde no parecen las pautas del relato 

oficial. Un ejemplo de esto, como  recordamos tantas 

veces, es Uruguay -desde donde escribo- en donde la 

pandemia se desplomó hasta los niveles actuales 

cuando los índices de vacunación todavía eran 

escasos. No es ‘científico’ dejar de observar estas y 

otras anomalías queriendo instalar en la mente de la 

gente un simplismo que une en estrecha relación de 



causa y efecto ‘vacunación’ e ‘inmunización’ (y ambas 

son expresiones no-verdaderas). 

 

¿Y cuál sería entonces la actitud sensata? Pues en 

primer lugar acudir a la protección sobrenatural a 

nuestra disposición y esto a nivel personal y  territorial. 

Todos conocemos el episodio histórico iconográfico de 

Santa Clara defendiendo su monasterio de las tropas 

sarracenas teniendo como única arma la exposición 

del Santísimo ¿Acaso no debemos tomar ese ejemplo -

entre otros- para defendernos de los diminutos 

enemigos que hoy amenazan nuestra salud y nuestra 

vida? ¿Y cuál será la actitud de Aquel que Puede y 

Quiere ayudarnos si lo negligenciamos? 

 

Y luego deberíamos tomar distancia para ver las 

incongruencias del relato oficial sin renunciar a los 

recursos de la medicina pero ubicándola en nuestra 

mente y corazón no como un ídolo infalible al cual 

debemos sacrificar todo sino una ayuda útil bajo la 

Providencia del Altísimo. La ‘ciencia’ médica atea solo 

ve un estrecho espectro de la realidad y por eso se 

vuelve tiránica. Una de las cosas más dañinas de esta 

sombría época que atravesamos es haber puesto bajo 

censura dictatorial todo lo que se oponga a la 

interpretación del relato de las grandes farmacéuticas 

y la siempre cambiante e inconfiable OMS.   

 

Ahora bien, al inicio de esta pandemia mencionamos 

el relato bíblico que encontramos en 2 reyes 17, 24-26 

en donde se dice que luego de que la población del 

rebelde norteño reino de Israel fue llevada en cautividad  

los asirios poblaron de nuevo Samaria -otro nombre 

para el reino de Israel- con gentes de otras naciones y 



debido a que comenzaron a suceder cosas extrañas se 

hizo volver algunos sacerdotes de YaHWéH para 

enseñar el verdadero culto a la nueva población que 

finalmente aprendió a reconocer a YaHWéH pero al 

mismo tiempo seguían sirviendo a sus ídolos.  
 

 

Y dijimos entonces que la cristiandad de hoy se ha 

poblado de samaritanos espirituales que dicen ser 

creyentes en el mejor de los casos pero junto con esto 

ponen su fe en ídolos mundanos como la ‘ciencia’ atea 

sin primero acudir a Dios/Elohim e incluso la 

adoración del Santísimo cuando la prueba es muy 

grande como en este caso. Esta actitud puede no ser 

popular pero cuando el profeta Jeremías quiso 

abandonar su mensaje profético porque todos se 

volvían en su contra YaHWéH le dijo: “si te 

convirtieres, yo te restauraré, si entresacares lo 

precioso de lo vil, serás como mi boca” (Jer 15, 18-19). 

Y nosotros tenemos la unción bautismal para profetizar 

a partir de una conversión más profunda. Dice en 

Jeremías 5, 4-6 que luego de dirigirse a gente sencilla 

y no obtener respuesta el profeta se dijo:  

 

me dirigiré a la gente importante…ellos… 

sabrán lo que el Señor quiere... pero todos se 

habían rebelado contra Dios…por eso saldrán 

leones de la selva y los matarán...  

 

Uruguay no es el ejemplo más sombrío ya que sus 

autoridades por palabra y por obra han respetado la 

libertad individual pero no pasa lo mismo en Europa 

y la parte impía de los EEUU que se precipitan a 

actitudes más y más liberticidas. Cierto es que tal 

atropellos es resistido por el remanente fiel y gente 



común que percibe que está siendo indebidamente 

manipulada.  Y el caso es que si allí siguen repitiendo 

en forma idolátrica un discurso ‘cientificista’ olvidando 

a Dios/Elohim en países en donde hubo un fuerte 

testimonio de Cristo los leones de YaHWéH ya sea 

como plaga o en otra forma volverán a atacar con 

ferocidad renovada. Y nos parece que esto es lo que va a 

suceder. 
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